
Beschlussauszug
aus der

34. Sitzung des Betriebsausschusses Ückeritz 
vom 14.03.2023

Top 7 Beratung zur möglichen Entwicklung am Hafen Stagnieß

Herr Krüger äußert die Meinung, der Hafen bzw. das Hafengelände sollte weiterent-
wickelt werden.
Herr Wolf informiert, dass es zwischenzeitlich ein Gespräch zwischen dem Bürger-
meister, dem Eigenbetriebsleiter und den Gewerbetreibenden gegeben habe.
Herr Krüger schlägt vor, bei der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung den Bür-
germeister über die Ergebnisse zu befragen.
Abstimmungsergebnis:

Anwesende Mitglieder Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen
6 6 0 0

Es waren keine Gremiumsmitglieder aufgrund des § 24 Abs. 1 KV M-V von der Beratung und Abstimmung ausge-
schlossen.


	Niederschriftsauszug

